



Feria Empresarial de logística portuaria reunió a más de 500 estudiantes

Evento se realizó en la sede San Antonio del CFT Estatal y contó con la presencia de 18 empresas que mostraron las oportunidades de desarrollo profesional del sector.



LA SEGUNDA VERSIÓN DE LA FERIA EMPRESARIAL DE LOGÍSTICA PORTUARIA.

Crónica
 cronica@lidersonantonia.cl

Con una amplia convocatoria, la Comunidad Logística de San Antonio (Colsa) en conjunto con el Centro de Formación Técnica Estatal de Valparaíso, sede San Antonio, realizaron la segunda versión de la Feria Empresarial de logística portuaria.

El evento, que reunió a más de 500 estudiantes de enseñanza media y liceos técnico-profesionales de toda la provincia, abrió las puertas del sector logístico, marítimo y portuario a las futuras generaciones.

Un total de 18 empresas, líderes en sus respectivos rubros, se dio cita en el CFT para mostrar a los jóvenes las diversas oportunidades de desarrollo profesional que ofrece este dinámico sector, desde operadores portuarios y agencias de aduana, hasta empresas de transporte y logística.

Los estudiantes tuvieron la oportunidad de interactuar directamente con profesionales, conocer



EL STAND DE PUERTO SAN ANTONIO.

las distintas áreas de trabajo y resolver sus dudas sobre las posibilidades de prácticas profesionales y empleo.

PROMOVER LA INDUSTRIA

Pilar Larraín, gerenta general de Colsa, se mostró muy satisfecha con la alta participación y entusiasmo de los alumnos. "Estamos muy contentos con la convocatoria. Nuestro objetivo es promover la industria marítimo portuaria de San Antonio con los jóvenes de la provincia, y esta feria ha sido un éxito, con la participación de colegios desde Santo Domingo hasta Algarrobo. Queremos que sepan que aquí

hay un futuro para ellos", dijo.

Por su parte, Rodrigo Jarufe, rector del CFT Estatal de Valparaíso, destacó la importancia de vincular la formación técnica con el mundo laboral. "El ingreso laboral hoy en día requiere un título. El CFT Estatal ofrece 10 carreras técnicas, con la opción de gratuidad para aquellos que cumplan con los requisitos. Esta feria permite a los estudiantes conocer las distintas empresas donde podrían desempeñarse al finalizar sus estudios".

Para Marcelo López, jefe de Sostenibilidad y Relaciones Institucionales de Puerto San Antonio, "es destacable la gran convocatoria que ha tenido esta actividad organizada por Colsa. Iniciativas como esta son fundamentales para que los jóvenes puedan conocer de cerca la operación portuaria y considerar las posibilidades de desarrollo profesional que ofrece una actividad que además está en el ADN de quienes habitan la ciudad de San Antonio".